

# Heute und Morgen

ist der

letzte Termin zur Einzeichnung der Urwähler in die Wählerlisten und zwar findet der Schluß derselben für die innere Stadt, dann für die Wahlbezirke Leopoldstadt, Rossau, Erdberg, Landstraße, Wieden und Marbleinsdorf schon heute, für alle übrigen Wahlbezirke aber morgen Statt.

Jeder gute Staats-Bürger,  
dem seine Pflicht heilig,

wird demnach aufgefordert, sich unverweilt an dem bestimmten Orte seines Wahlbezirktes als Urwähler zu melden und auszuweisen, weil ihm nur so die Ausübung seines Wahlrechtes gesichert wird.

Wien den 17. Juni 1848.